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Abstract (en)
A refuse bag (1) comprises a folded paper bag (5) with several bag sides (8, 9) which are interconnected via folds (10). At its opening (12) the
refuse bag is connected to a cardboard strip (2) which projects upwards beyond the outer contour of the waste bag and in this area exhibits a recess
to take a holder (15), whereby in the area of the opening (12) of the refuse bag an adhesive closure is fitted between adjacent bag walls.

Abstract (de)
Ein Abfallbeutel (1) besteht aus einem gefalteten Papierbeutel (5) mit mehreren Beutelwandungen (8, 9), die über Faltungen (10) miteinander
verbunden sind. Der Abfallbeutel ist an seiner Öffnung (12) mit einem Kartonstreifen (2) verbunden, der über die Außenkontur des Abfallbeutels
nach oben ragt und in diesem Bereich eine Ausnehmung zum Eingriff eines Halters (15) aufweist, wobei im Bereich der Öffnung (12) des
Abfallbeutels zwischen benachbarten Beutelwandungen ein Klebeverschluß angeordnet ist.
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